

ПОПРАВКИ К СТАТЬЯМ

<https://doi.org/10.17059/ekon.reg.2022-1-22>

Исправление

Исправление к статье: Малкина М. Устойчивость бюджетных доходов субъектов РФ и ее источники // Экономика региона. Том 17. Вып. 4. 2021. С. 1376–1389. <https://doi.org/10.17059/ekon.reg.2021-4-23>.

В статье М. Ю. Малкиной «Устойчивость бюджетных доходов субъектов РФ и ее источники», опубликованной в выпуске 4, томе 17, журнала «Экономика региона» в 2021 г., была допущена техническая ошибка в данных о сроках поступления и рассмотрения статьи: 01.06.2021 и 14.07.2021 соответственно. В действительности дата поступления рукописи: 01.06.2020, дата окончания рецензирования — 14.07.2020. Исправления внесены в электронную версию статьи. Приносим свои извинения автору и читателям.

Received: 01 Jun 2021.

Reviewed: 14 Jul 2021.

Accepted: 24 Sep 2021.

ERRATA

<https://doi.org/10.17059/ekon.reg.2022-1-22>

Erratum

Erratum: Malkina, M. (2021). Sustainability of Regional Budget Revenues and Its Sources. *Economy of Regions*, 17(4), 1376–1389. <https://doi.org/10.17059/ekon.reg.2021-4-23>.

The article “Sustainability of Regional Budget Revenues and Its Sources” by Marina Malkina, published in the 4th Issue, Vol. 17, 2021 contained a technical mistake in the data about the submission and review dates: 01 Jun 2021 and 14 Jul 2021. Actual date of submission was 1st of June 2020, and the peer-review process was completed on the 14th July 2020. The data was corrected in the electronic version of the article. We apologize to the author and the readers for the inconvenience.